

**Grußwort**  
von  
**Landrat Franz Meyer**  
anl. der Eröffnung des neuen Hotels  
"La Hacienda - Pullman City Hotel"  
am Samstag, 19. November 2016, 13.00 Uhr  
in Eging a. See



*- Es gilt das gesprochene Wort! -*

---

Ein Stück Mexiko im Passauer Land! Wenn das nichts Besonderes ist.

Und wenn man weiß, dass eine Kirchenmalerin für die Fassaden-Gestaltung zuständig war, dann ist dieses Objekt ja doppelt interessant.

Als Teil der Westernstadt Pullman City ist das neue Hotel im mexikanischen Stil ein weiterer Baustein zu einer Erfolgsgeschichte, die diese einzigartige Attraktion seit einigen Jahren schreibt.

Pullman City ist ohne jeden Zweifel einer der touristischen Hauptanziehungspunkte im Passauer Land.

Mit der Zielgruppe der Western-Fans hat die Anlage ein völlig neues Besucherpotenzial erschlossen. Die damit verbundene Vielfalt im touristischen Angebot ist heute unverzichtbar.

Ohne diese Vielfalt wären wir nicht mit 4,7 Millionen Übernachtungen auf Platz zwei aller bayerischen Landkreise.

Um diesen herausragenden Stand zu halten, sind dauernde Anstrengung und immer wieder neue Ideen nötig.

Das Mexiko-Hotel ist so eine neue Idee!

Und mit einer Investition von 1,4 Millionen Euro auch ein Bekenntnis zum Standort Eging a. See, zum Passauer Land und zu seiner Attraktivität als Tourismusregion.

Für dieses Bekenntnis möchte ich dem „Westernstadt-Sheriff“ Claus Six - so nennt ihn ja die Presse - danken, ebenso seinem ganzen Team.

Nochmals alles Gute und Erfolg für das neue Hotel und vor allem: Viele zufriedene Gäste!